



じっくりと取り組む経験を

長い、暑い夏休みでしたが、いかがお過ごしでしたでしょうか。

幼稚園は、預かり保育、2・3号保育で、子どもたちの声が常に聞こえていました。保護者のみなさまには、まとまった休みのとれた方、仕事に追われた方、様々だったと思います。

幼稚園の先生たちには、年休をとってリフレッシュし2学期を乗り切ろう、とお願いしました。その結果は？

保護者のみなさまは、休みが取れた否かに関わらず、じっくりと我が子と向き合えたことでしょうか。我が子が毎日のように何かにじっくりと取り組んでいる姿を発見したのではないのでしょうか。年齢なりのじっくりさや内容もありますが、じっくりと取り組んだことを褒めてやったと思います。子育ては褒めることです。

世の中では、食事中もスマホ、観光地に行っても目で見ずにスマホ、電車の中もみな静かにスマホという人が増えている気がします。何をしても、スマホを触る時間が挟まれている人が増えています。そういう大人にならない、じっくりと食事、じっくりと本を読む、観光地をじっくりと目で見るとなるのが、子どもたちの日々の生活のなかで、気が済むまでアリの観察している、バッタを探し回る、何枚も絵をかくなどだと思います。こういう経験ができるのが幼児期です。

国の学力調査で学力が下がったと報道されています。幼児期から小学校低学年が新型コロナの流行期で行動・体験が制限されたためという記事もありました。自分の考えを述べることも得意ではないようです。

大切な子ども期に頭に入る情報がテレビとスマホからばかりで、スマホの情報に瞬間的に反応できても、自分の興味あることにじっくり取り組み・考える経験が少なければ、このような結果になることは分かっていたのですが……。ネットは何時間でも使えているのに、実物を見るのは一瞬で、すぐスマホに戻る人が、今の学力調査の問題にじっくり取り組むことができるのでしょうか。将来、大学受験でもおなじような結果になる気がします。

どんなに忙しくても、お子さんの興味関心のあることを思う存分させて、大人はそれに付き合う、保護者の皆さんがまさに子どもの時に経験したこと、それは今でも大切なことだと思います。

連絡

☆多 夏服 10月18日まで

例年、10月1日に衣替えをお願いしていましたが、10月でも暑い日が続くことが多くなりましたので今年に変更するかもしれませんと、4月の保護者会でお話ししました。

今年から思い切って10月31日とも考えたのですが、今年には運動会まで夏服、20日（2号子どもが該当）から冬服にさせていただきます。

10月14日～17日は、さくら組は登・降園時に正門付近での記念撮影可とします。（他の子どもたちの映り込みに注意してください。）（15・17日は園庭開放該当日ではないので撮影後速やかにご帰宅ください。）

☆再掲 園庭開放 14:00～14:30

秋になり涼しくなると、降園時の駐車台数が増えます。園庭解放の曜日をご確認ください。

月	火	水	木	金
なし	梅・みかん	桜・桃	梅・みかん	桜・桃

☆雑草園（天使の庭）

猛暑の夏でしたが、幼稚園のプランターに植えられた花は、4分の3は枯れてしまいました。水遣りは毎日欠かさず行ったのですが、残念です。園庭の雑草も例年に比べ伸びが悪かったようです。

櫛の下にある天使の庭も子どもたちがつくった通路が残っていました。この雑草園は、もともとバッタやカマキリに来て欲しいと願って、雑草だらけにしています。

そこに咲くオシロイバナの花や実も子ども達には人気です。

☆ サツマイモ

9月末から10月にかけて各学年でサツマイモを収穫する予定です。

楽しみです。

預かり保育の無い日

9月26日

10月18日

午前保育

9月 1日

10月17日

エンゼルクラス

ホームページをご覧ください

10月の予定

15	水	運動会総練習
17	金	運動会準備
18	土	運動会
20	月	運動会振替休園（1号子ども） 運動会予備日
31	金	誕生会